

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah..Alhamdulillah...Alhamdulillah skripsi saya selesai,,hehe,

Terima kasih Ya ALLAH SWT memberikan roh dalam hidup saya,buat segala nikmat dan anugrahnya,,

Skripsi ini saya persembahkan untuk Bapak dan Ibu saya tercinta, makasih banyak buat doa di setiap nafas dan dukungan d'tiap langkah saya, maaf kalo selama ini heru banyak salah sama mamah n papah. Heru janji untuk berusaha berangkatin mamah dan papah umroh tahun 2017/2018. buat abang dan ade saya yg saya banggakan terimakasih supportnya selama ini, khusus ade saya arul aa bakal support kemauan arul baik formal atau formal, semoga sukses silat n basketnya, untuk abang saya trimakasih bimbingannya mudah-mudahan anaknya si rayan kaya om heru nanti gedanya hee, sukses jug ka nia utk di jepangnya. Untuk sodara yang di subang n Cirebon, udh punya jawaban jadinya saat mudik hee udh lulus, tinggal belajar mobil aja jadinya hee

Buat klub sepakbola dn FUTSAL UNJ 'klub terbesar di fik' banyak plajaran, pngalamn pahit - manis buat saya, baik sebagai pengurus maupun sebagai pemain futsal, tanpa klub ini saya nothing special, ruang sekret' kamar k 2 saya', pak satia trimakasih atas ilmunya trutama tentang sepakbola dan futsal. Pak nursaelan trimakasih buat bimbingan dan arahan selama saya jadi pengurus. Pak Hadi Rahmaddani trmakasih untuk nasehat, saran serta kontribusi bapak. Dari mulai jd PA, Pembina klub walaupn smpat kecewa dgn sikap saya, smpe pas mw daftar sidang, apalgi klo bukan bntuan dan kualitas bpak, trimakasih

buat ide brilliant serta wejangan hidupny pak baik di dalam maupun di luar kampus, Bang Muchtar trmaksh masukannya pas saya jdi pemain setiap latihan kalo di omelin langsung gemetran saya hee, makassih juga untuk arahannya selama saya jadi pengurus atau ketua panitia kejuaraan SMA waktu itu, Bang pescu trimakasih buat masukan saran, ide dari jaman SMA sampe akhirnya saya bisa kuliah di fik dan sedikit bantu kegiatan kop, makasih juga untuk pa yasep dan pa Mansur yang telah membimbing saya selama sekripsi ini

Kpada anggota sepakbola maupun futsal dan pngurusnya trimakasih yaa, maaf klo saya suka ngerepotin, smangat jaya terus klub sepakbola dan FUTSAL UNJ. Khususnya UWF yang udah banyak kasih pengalaman besar terlebih manager bang adnri paranoan dan jajaran pelatih bang anto n bang eko serta ka usop n ka asep atas kerjasamanya selama di uwf, sangat berkesan n berarti. Serta mantan ketua kop mulai dari bang gasely sampai nurcholis damba yg cukup jadi panutan selama di kampsu. Bwt Alm bpak Aput mksh wejangan serta pmbelajaran hidup, mksh jg buat mami erni ibu saya dikampus, tmn2 d'gudang blakang mas roni cs.

Maksih buat civitas fik UNJ yg sdkit byk udh membantu saya pas msh kuliah, suka ngerepotin trus, hehe. Senior2 sepakbola dn FUTSAL UNJ, tmn2 IKOR 2009 yg itu2 aja orangya hehe dan angkatan 2009 khusus anak bola ada randy alam Erwin smoga cepet nyusul oke bro, oh yah serta mksih buat org2 yg slalu bisikin saya ' ayo ru, bang ato apalah, kamu bisa, semangat beresin kuliahnya biar cpt skripsi trs sidang dh'hehehe, maaf saya ga bsa tulis satu2 dan cma mampu bilang mkasih, makasih, dan makasih. Terakhir baru terasa jadi mahasiswa beneran pas pnyusunan skripsi, dftar sidang, sidang sampe revisi buat hard

cover,,bnar2 perjuangan banget banget smpe malem di kampus tapi sangat memuaskan dan ga bs terbayar oleh materi.

Salam hormat & Bangga

HERU CHAERUDIN



“football is my life”